

EL IMPARCIAL

El periódico de mayor circulación de España

Tirada de EL IMPARCIAL de ayer 131.322

TARIFA DE ANUNCIOS... 10 céntimos por línea y día... 15 céntimos por línea y día... 20 céntimos por línea y día...

NÚMERO SUELTO 5 CÉNTIMOS

FUNDADO POR D. EDUARDO GASSET Y ARTIME

PRECIOS DE SUSCRICION

Madrid, 7NA peseta al mes. 6 pesetas trimestre; 10 semestra. Portugal, 7,50 id. Naciones comprendidas en la Unión postal... 10 pesetas trimestre. Naciones no comprendidas y posesiones de América y Asia... 15 id. id.

Toda la correspondencia y giros deben dirigirse al ADMINISTRADOR DE «EL IMPARCIAL»

31 Calle de Mascaro Romance 31

DIARIO LIBERAL

VERZA QUE ESTABA DESAPROVECHADA

Repetimos hoy lo que ya hubimos de decir en anteriores artículos: el viaje de Canalejas se presta a muchas y muy instructivas observaciones...

La iniciativa, esto es, el primer paso a ser lo que más cuesta a un español. La prensa, cuando de un modo nacional y oportuno, forma un arma que el barrendero hace en la boca huecos...

Estos, los menos, tienen a su disposición las autoridades de España, los poderes administrativos, la justicia, la fuerza pública, y con todo ello amenazan a bien osar hacerles frente...

El Sr. Canalejas en Madrid, donde los caciques se engendran; sino que ha ido a ponerse en contacto con los conquiscos, con los oprimidos, y ha escuchado sus quejas y se ha hecho cargo de su situación...

Otros hombres públicos han podido hacer lo mismo, y no lo han hecho. Han estado en más la amistad o enemistad de los señores de Tetián, don Narciso Revilla y de los demás señores que son los pilares y contrapuntos del Cós...

Durante la situación actual, como en el tiempo de los conservadores silvestres, ha existido una fuerza viva y permanente de sólo demagogos, y más bien de demagogos para un gobierno y para un pueblo estúpido...

NOCTURNO

El presidente apaga la luz, da media vuelta y se abaja el pie. No se queda dormido, porque ya oye a estandole desde los mejores tiempos de su vida pública...

Peladillas... Turón... He leído en un periódico que ahora tienen en Zaragoza una asamblea de fabricantes de dulces para sindicarse todos los confiteros de España...

¿Beniquito? Muchos vas a tener que aguantar el cambio que túido es, ¿eh? ¡Ah, sí! La «menuse» en ninguno te servirá el riquísimo manjar con que te obsequie ultimamente...

Y que te las empalmes reñenas; y por ahadidito con la benedición apostólica, para mayor provecho del alma. ¿Y aún te quejas, ingrato?

Chín, chín, chín... Venían musiquitas patrióticas desde que los señores de Tetián, no de las perdonan ni en una sola estación. País más rufinático que este, no lo hay en el mundo...

Y ahora, hijo, anda y suelta la espita de la docencia; agita, chito, agita el espíritu de la república. No se acuerdas, ¿verdad, que te presté el que me ha servido a mí en cien ocasiones. ¡Ah! no lo tengo en ningún uso...

EL VIAJE DEL SR. CANALEJAS

Un telegrama de nuestro correspondiente en Cádiz, fechado anoche a las once y treinta, nos trae una impresión de concordia por parte del gobernador civil...

El Sr. Canalejas integros estos despachos, ocupáramos largo espacio sin utilidad para la información. Pero ¿qué dices, páida sordo? ¿Que eso no puede ser, porque has suspendido el viaje por mar? Pues, ¡viente chasco nos das, aún no has llegado a la mitad de los días, y ya prescribes de lo más interesante del programa...

El Sr. Canalejas en Cádiz, y sin dejar el sueño, se rasca la barba con su anillo y habitual flosiofa.

LABOR ESTIMABLE

El Memorandum, que los senadores y diputados por Madrid, han puesto en manos del rey, según la detallada noticia que dimos del asunto, es un documento de trascendencia suma para la capital de España...

Revela todo ello un detenido estudio del problema municipal de Madrid y del modo en que se han tratado los intereses de los pueblos, no más favorecidos de la ataluzca que lo está la capital de España...

En estas mismas columnas ha visto el lector el uso de este documento tan importante para examinar cada uno de los puntos comprendidos en el Memorandum y correlacionar sus indicaciones y soluciones.

LA CUESTION AGRARIA EN CADIZ

Recibimos extensos telegramas de nuestros correspondientes de Cádiz y de Jerez sobre la cuestión agraria en esas ciudades...

Propósito está en demostraros que la cultura de la libertad y la democracia son elementos que vivifican. ¡Es lícito que me pidáis lo que no me habéis de conceder? Y si estáis dispuestos a ayudarme, dejadme y en vuestras manos suspenso a mí porvenir. Podéis fracasar, pero siendo yo el más insignificante, quiero ser el más tenaz. No osed por aliaros con los señores de Tetián, que he muerto en el camino...

EL MEETING

Se ha celebrado en el teatro el meeting, a que ha asistido numerosa concurrencia. El director del teatro de Castellón, señor Castellano Tarrega, dice que Canalejas necesita rodearse de hombres de acción para realizar la democracia...

EL CIRCULO MEREANTIL.—Banquete popular

Se ha celebrado en el Círculo Mereantil el anunciado banquete popular con asistencia de 170 comensales. El discurso del Sr. Canalejas sentó el Sr. Expressat, presidente de la junta del puerto y a la izquierda el diputado republicano por la circunscripción, Sr. D. Fernando Gasset...

El Sr. Morote brinda por la nueva política que representa el Sr. Canalejas, esperando que tenga un sentido republicano. (Aplausos). El Sr. Canalejas ha cumplido la palabra que empujó hace siete años y le elogia por la valentía con la que ha demostrado su espíritu de libertad...

Recordar que ha venido tres veces a Castellón: la primera para presidir unos juegos florales; otra para recomendar a los gobernantes que respetasen la legítima candidatura de Fernando Gasset a la vez que a los republicanos; y otra para recomendar a los gobernantes que respetasen la legítima candidatura de Fernando Gasset...

EN EL GRANO.—La casa de Canalejas

Inmediatamente después de terminado el banquete popular, el Sr. Canalejas se dirigió al Gran, cuyas calles estaban adornadas, en honor de él, con flores y guirlandas de violetas. El resplandor aumentaba por instantes. Hubiérase dicho que un sol gigantesco aparecía en el horizonte cuando el toque de socorro era de repente por otras campanas, las de Faya y las de Lejón...

En el momento en que se iba a dar el toque de socorro, un hombre llegó sin duda a hacer temblar los vidrios de la iglesia del monasterio, interrumpiendo las plegarias de los monjes...

La niña seguía durmiendo. Fray Jerónimo, el abad prior de la Corde de Dios, era un hombre de alta estatura, de anchas espaldas y barba gris, pero lleno de juventud y de energía. En aquel tiempo ocurría en los monasterios que en los reglamentos, que había dos jefes, uno de hecho y otro de derecho. El coronel era un gran señor que compraba su grado y su sueldo, defendía el monasterio y la administración a un teniente coronel, oficial de fortuna...

AGOBERTO EL HERRERO

por PONSON DU TERRAIL

(CONTINUACION)

Se alegraba disfrutar de la protección de ese hijo de puta a quien hoy le confío. ¡Vete y por ahí! exclamó Dagoberto con decisión. Y al mismo tiempo el caballero volvió a brillar sus ojos una mirada tan varonil, tan franca, tan altiva, que llevó la confianza a su colega...

LA NIÑA SEGUIA DURMIENDO

No era aquella la primera vez que los frailes se acordaban un sueldo de cinco ducados, y desde hacía un año se les había visto abandonar su convento más de veinte veces en absurdas circunstancias. La niña seguía durmiendo. Fray Jerónimo, el abad prior de la Corde de Dios, era un hombre de alta estatura, de anchas espaldas y barba gris, pero lleno de juventud y de energía...

LA NIÑA SEGUIA DURMIENDO

La niña seguía durmiendo. Fray Jerónimo, el abad prior de la Corde de Dios, era un hombre de alta estatura, de anchas espaldas y barba gris, pero lleno de juventud y de energía. En aquel tiempo ocurría en los monasterios que en los reglamentos, que había dos jefes, uno de hecho y otro de derecho. El coronel era un gran señor que compraba su grado y su sueldo, defendía el monasterio y la administración a un teniente coronel, oficial de fortuna...

LA NIÑA SEGUIA DURMIENDO

La niña seguía durmiendo. Fray Jerónimo, el abad prior de la Corde de Dios, era un hombre de alta estatura, de anchas espaldas y barba gris, pero lleno de juventud y de energía. En aquel tiempo ocurría en los monasterios que en los reglamentos, que había dos jefes, uno de hecho y otro de derecho. El coronel era un gran señor que compraba su grado y su sueldo, defendía el monasterio y la administración a un teniente coronel, oficial de fortuna...

LA NIÑA SEGUIA DURMIENDO

La niña seguía durmiendo. Fray Jerónimo, el abad prior de la Corde de Dios, era un hombre de alta estatura, de anchas espaldas y barba gris, pero lleno de juventud y de energía. En aquel tiempo ocurría en los monasterios que en los reglamentos, que había dos jefes, uno de hecho y otro de derecho. El coronel era un gran señor que compraba su grado y su sueldo, defendía el monasterio y la administración a un teniente coronel, oficial de fortuna...